



# Kapolsek Parakansalak Giat Safari Subuh, Sambangi Mesjid At-Taqwa dan Sampaikan Program Aa Dede Presisi

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Jan 16, 2024 - 07:35



*Kapolsek Parakansalak Giat Safari Subuh, Sambangi Mesjid At-Taqwa dan Sampaikan Program Aa Dede Presisi*

Kapolsek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, S.H, turut memeriahkan kegiatan

Safari Subuh dengan menyambangi Mesjid At-Taqwa, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi, pada Selasa pagi ini.

Dalam kegiatan yang dimulai sejak pukul 04.10 WIB, Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak, Aipda Suspriyanto, dan Bripta Dadang mengawali Safari Subuh dengan semangat. Mereka menyampaikan pesan-pesan dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, terkait program unggulan yang dikenal sebagai Aa Dede Presisi (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Dalam sambutannya, Kapolsek Parakansalak menekankan pentingnya partisipasi masyarakat dalam mendukung program tersebut. Ia juga berharap agar masyarakat aktif memberikan masukan, kritik, dan saran yang konstruktif untuk meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian di wilayah tersebut.

"Kegiatan Safari Subuh ini bukan hanya sebagai sarana ibadah, tetapi juga sebagai wadah untuk mempererat tali silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat. Mari kita bersama-sama membangun keamanan dan ketertiban di wilayah kita," ungkap Kapolsek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, S.H.

Dalam atmosfer yang penuh keakraban, masyarakat yang hadir merespons positif ajakan tersebut. Mereka berkesempatan memberikan masukan langsung kepada petugas kepolisian, menjadikan acara ini sebagai bentuk dialog interaktif antara polisi dan warga.

Kegiatan Safari Subuh di Mesjid At-Taqwa ini menjadi salah satu bentuk komitmen Polsek Parakansalak dalam mendekati diri dengan masyarakat. Dengan suasana yang penuh kebersamaan, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, agamis, dan harmonis di wilayah hukumnya.

Sebagai penutup, Kapolsek Parakansalak menyampaikan terima kasih atas partisipasi aktif masyarakat dan berharap kegiatan semacam ini dapat terus dilakukan untuk mempererat hubungan yang harmonis antara kepolisian dan warga masyarakat.

Seluruh kegiatan berjalan dengan lancar dan sukses hingga selesai pada pukul 06.30 WIB. Kapolsek Parakansalak dan jajaran berencana untuk melaksanakan kegiatan serupa secara rutin, guna menjaga sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat.